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OÙ EN SOMMES-NOUS DEUX MOIS  
 

APRÈS NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 16 MARS 2023 ? 
 

 
Le 23 mars, nous élisions notre BUREAU parmi les 14 administrateurs élus ou réélus. 
 
Le Bureau élu comporte 3 membres. La présidente : Marie-Claude BEAUDEAU –  
La tenue de la Trésorerie est assumée par Suzanne BOUVIER, Le Secrétariat par Annie 
MEURISSET. Les autres administrateurs se partageant les tâches du conseil d’administration en fonction 
des dossiers. 
 
Nous avons dû acter la démission du poste de Président de Christophe GRANGÉ qui pour des raisons 
professionnelles n’était plus à même de d’assurer cette responsabilité.  
Depuis 2020, et la Covid, la direction du COMITÉ a dû faire face à des changements imposés par la vie. 
Nous y faisons face, mais d’une façon ou d’une autre, nous ferons appel à vous pour que certains mettent 
leurs compétences et un peu de leurs disponibilités pour une aide qui aujourd’hui est nécessaire. Mais 
évidemment cela incombe de la part du Conseil d’administration de modifier nos modes d’organisation. 
 
Si nous ne le faisions pas, c’est l’efficacité du COMITÉ DE DÉFENSE qui s’en trouverait affaibli. Aussi 
dès maintenant, nous réfléchissons et à la rentrée de septembre, nous reviendrons vers vous et vous ferons 
des propositions. 
 
Nous avons des forces, et nous nous devons les utiliser. D’abord notre première force c’est vous : nous 
avons remis à ce jour 230 cartes 2023. 60 d’entre vous, adhérents en 2022, n’ont pas encore renouvelé 
leur adhésion de l’année.  Nous les appelons à nous faire parvenir le montant de la cotisation 2023, 
toujours fixée à 5 euros (*) Montant inchangé depuis notre création en 2005. 
 
Nous nous sommes efforcés en assemblée générale  annuelle, à laquelle 48 d’entre vous ont participé, de 
démontrer qu’une association comme la nôtre devait en permanence réfléchir pour mener des actions, 
faire des propositions pour rassembler toujours plus d’habitants sur leurs formes et les poursuivre. Nous 
ne gagnons pas toujours ! Parce qu’en face, les réticences et parfois les attaques sont dures, elles touchent 
à notre vie quotidienne. Ceux qui prennent les décisions, à tous les niveaux, refusent parfois d’appliquer 
les plus élémentaires règles de démocratie, pourtant de plus en plus réclamée dans toutes les couches de la 
population. Parfois même vont jusqu’à les bafouer.  
Nous ne cesserons de répéter que pour nous la démocratie c’est en priorité de ne pas cacher les 
informations, aux citoyens et contribuables, mais c’est les écouter pour défendre l’intérêt général. 
 
Dans nos quartiers, les habitants demandent et parfois EXIGENT lorsqu’ils sont touchés 
personnellement, la satisfaction de leurs besoins notamment en matière d’équipements publics, de 
services à la personne, de logement, de santé, de culture, d’éducation de leurs enfants. Chacun de 
nous affirment qu’il est prioritaire,  ALORS ENSEMBLE SOYONS PLUS EXIGEANTS.  
NOUS N’EN SERONS QUE PLUS EFFICACES. 
 
                                            Pour le Conseil d’administration : La présidente, Marie-Claude BEAUDEAU. 



 

TROIS DATES IMPORTANTES À RETENIR POUR PARTICIPER  
 

 
* JEUDI 8 JUIN 2023 de 19H à 21H - CONSEIL DE QUARTIER EMERIAU-

ZOLA 
    Ecole Maternelle Émile ZOLA - 35,  avenue EMILE ZOLA  
 

Ordre du jour : 
- Pistes cyclables de la rue LINOIS (projet de pérennisation de la Ville de Paris), 
- Sécurité de la dalle BEAUGRENELLE et à ses abords (en présence de Mr le 

Commissaire central du 15ème arrondissement). 
 
            * LUNDI 26 JUIN 2023 de 19H à 21H - CONSEIL DE QUARTIER DUPLEIX-LA     

  MOTTE PIQUET – École Elémentaire 21, rue DUPLEIX –  
- Jeux Olympique 2024 à PARIS. Quelles perspectives pour le quartier DUPLEIX 
- Projet d’école et de résidence étudiante au 13, rue LOURMEL. 

 
            * A RETENIR : SAMEDI 16 SEPTEMBRE 2023 de 10H à 18H :  
              FORUM DES ASSOCIATIONS DU 15ème à l’HOTEL DE VILLE du 15ème . 
 
AUTRE DATE : LE CONSEIL DE QUARTIER EMERIAU-ZOLA tiendra sa FÊTE 2023 
le SAMEDI 10 JUIN 2023 de 15H à 18H – rue des 4 FRÉRES PEIGNOT ((dans sa partie 
ZOLA/JAVEL – Devant les immeubles des  n° 19, 20 et 21 de la rue). 
Le Comité de Défense tiendra un stand et nous vous invitons à venir nous rencontrer. 
 

 

QUELQUES BRÈVES  
 

 
* Collège APOLLINAIRE - La FERMETURE DE LA CLASSE DE 6ème et plusieurs  
classes dans les écoles maternelles et primaires : SEXTIUS MICHELS - EMERIAU - 
FONDARY – DUPLEIX – 2 à Cardinal AMETTE.  
Pourquoi le Ministre de l’Éducation nationale et les autorités académiques ne profitent-ils pas de 
la diminution des élèves à scolariser pour alléger les effectifs par classes et réduire les retards 
scolaires que connaissent certains enfants ? Nous sommes prêts au-delà du soutien aux 
parents d’élèves et aux enseignants de se joindre à eux pour une action coordonnée. 
 
* RUE SCHUTZENBERGER : Qui va bénéficier des travaux de réaménagement de cette rue 
choisie par les élus de la mairie centrale et du 15ème dans le cadre d’une « Rue aux écoles » par 
arrondissement de PARIS, sans concertation avec la communauté scolaire ? Il semblerait que ce 
ne sera pas aux élèves de l’ECOLE ROUELLE alors qu’il fallait leur en sécuriser l’accès !  
 
* LES PARKINGS KELLER et VERSEAU : Quelle stratégie poursuit la direction du 
CENTRE COMMERCIAL qui a vendu le parking de 300 places de l’impasse KELLER, (elles 
ne pourront plus être louées aux habitants) et fermé le parking de stationnement de 90 places 
(sous les cinémas) construits il y a 10 ans au moment de la reconstruction du centre 
commercial. ? Les besoins ne seraient-ils plus les mêmes dans le quartier ? Les riverains et les 
clients potentiels du Centre auraient-ils disparu ? Alors pourquoi tant de stationnements sauvages 
sur les trottoirs et les pistes cyclables du quartier ?  
 
Le budget participatif 2022 avait retenu UNE RÉNOVATION DU STADE MOURLON : 
Pour quel montant de crédits ? Et pour quels travaux ? La décision a-t-elle été prise ? Le conseil 
de quartier pourrait-il être informé après un débat en son sein à la fin de l’année 2022. 


